

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Alt-Stiftungsrat

Prof. Dr. Meinhard Schuster

Prof. Dr. Meinhard Schuster gehörte von 1996 bis 2011 unserem Stiftungsrat an. Er brachte seine Erfahrung und sein Wissen in die Carl Schlettwein Stiftung ein und prägte die Arbeit der Basler Afrika Bibliographien. Er war massgeblich an der Errichtung des Lehrstuhls für die Geschichte des südlichen Afrikas an der Universität Basel beteiligt.

Wir danken Prof. Dr. Meinhard Schuster von ganzem Herzen für alles, was er in seiner klaren und gleichwohl ruhigen und freundlichen Art für uns getan hat und gewesen ist. Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Familie und Freunden sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus.

Stiftungsrat und Mitarbeitende
der Carl Schlettwein Stiftung